

Ammerbuch

Mobil zur Datenautobahn

[18.12.2012] Dank des erweiterten Mobilfunknetzes steht den Bürgern in Ammerbuch jetzt schnelles Internet zur Verfügung.

In der Gemeinde Ammerbuch können Bürger jetzt mobil mit Hochgeschwindigkeit im Internet surfen. Die Deutsche Telekom hat eigenen Angaben zufolge das Mobilfunknetz in der baden-württembergischen Kommune um das Universal Mobile Telecommunications System (UMTS) erweitert. Damit lassen sich Texte, Bilder und Musik mit bis zu 42,2 Mbit/s empfangen. Mit einem UMTS-Stick können die Bürger auch am heimischen PC über das schnelle Mobilfunknetz online gehen. (ve)

<http://www.ammerbuch.de>

<http://www.telekom.de>

Stichwörter: Breitband, Deutsche Telekom, Ammerbuch, UMTS

Quelle: www.kommune21.de